



彼杵小学校だより NO. 16
「強く 正しく 朗らかに」



平成30年9月10日
東彼杵町立彼杵小学校
TEL 0957-46-0038
(文責 校長 原 源吾)

〈ホームページ〉 <http://www.kyoui.higashisonogi.jp/sonogi-syo/>

NIE 実践指定校になりました！

皆さんは、「NIE」という言葉を聞かれたことはありますか。NIEとは、「Newspaper in Education＝「エヌ・アイ・イー」と読みます)のことで、学校などで新聞を教材として活用することです。1930年代にアメリカで始まり、日本では85年、静岡で開かれた新聞大会で提唱されました。その後、教育界と新聞界が協力し、社会性豊かな青少年の育成や活字文化と民主主義社会の発展などを目的に掲げて、全国で展開しています。(NIE 推進協議会のホームページより引用)

彼杵小学校は、2学期から実践指定校になり、NIEに取り組んでいきます。今年度は、初年度という



こともあり、「新聞に触れる・新聞に親しむ」ことを目標に、学習や委員会活動、学級懇談会等、様々な場面で、新聞を生かした活動に取り組んでいく予定です。とは言っても、低学年には、記事を読みこなすのは難しいので、図工の材料として新聞を活用したり、担任が新聞の読み聞かせをしたりといろいろな活用を考え、新聞に触れ、親しむ活動につなげていきたいと考えています。

現在、新聞は毎日4紙(朝日、毎日、読売、西日本)と、週1回読売子ども新聞を掲示し、いつでも自由に読めるようにしています。(児童玄関、職員室前の2カ所に大きな掲示台を、各学年に1台ずつ子ども新聞の掲示台を置いています。この掲示台は全部富永先生の手作りです！)

新聞に触れる・新聞に親しむ活動を通して、情報を収集したり、収集した情報を整理・分類・比較したりしながら自分に必要な情報を選択する力や、記事を読み、書かれた内容に対して自分の考えをまとめたり、友だちとお互いの感想を言い合ったりする活動を通して、思考力・判断力・表現力等を育成することにつなげていきたいと思っています。

まずは、子どもたちが新聞に触れ、少しでも読んでくれるよう、いろいろな手立てを考えていきたいと思っています。ご家庭でも、お子さんと一緒に新聞を読んだり、新聞記事を話題にして話をしたりしていただけると幸いです。ご協力をお願いします。



〈 お知らせ 〉

町教育委員会から右のような防犯ステッカー(全マグネット)をいただきましたので、現在パトロールをしていただいている皆様(12名)へお渡ししました。

なお、パトロールは今後も継続して募集します。希望される方は、学校(46-0038)までご連絡ください。

**防犯パトロール
実施中**
子どもを守るネットワーク

※連絡メール登録者・・・8/31 現在約72% (7/20 現在 約67%)

ご協力ありがとうございます。7月に比べると、少し増えましたが、まだ約3割のご家庭が未登録です。忘れずに登録をお願いします。

※裏面はありません。